



Ansturm: Open House

Großes Interesse herrschte am gemeinsamen Tag der offenen Tür der 4 Grazer Unis.

Tag der offenen Tür: Großes Interesse an Grazer Universitäten

Hunderte MaturantInnen, OberstufenschülerInnen und Interessierte stürmten den Tag der offenen Tür der vier Grazer Universitäten. In einer Reihe von Informationsvorträgen, spannenden Führungen und abwechslungsreichen Touren erhielten die künftigen Studierenden einen Einblick in das universitäre Ausbildungsangebot und konnten ihr Wunschstudium näher kennenlernen.

Mehr als 400 Interessierte nutzten das Informationsangebot der Med Uni Graz und besuchten die Vorklinik sowie klinische Einrichtungen.

Einige Impressionen



Volles Haus an der Vorklinik der Med Uni Graz



Vizekanzler Hans Peter Dimai begrüßt im Namen der Med Uni Graz



Interessante Einblicke in die Welt der Anatomie



Shuttle zum Gelände des Universitätsklinikums



Interessante Touren führten zu klinischen Einrichtungen



Live-Knie-OP an der Univ.-Klinik für Orthopädie und orthopädische Chirurgie



Hands-on für die ChirurgInnen von morgen



Eine Einführung in das Arbeitsgebiet der PathologInnen



Friday, 10. April 2015